

—“ふるさとちば”のための政策推進を◆



こうじまさかず 小路正和県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉県中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

無線LANの面的整備で提言!

12月県議会一般質問に登壇

小路議員 東京オリンピックのサーフィン競技会場予定地周辺の環境整備について伺います。私の地元の代表的なスポーツであるサーフィンが、念願だったオリンピックの一宮町の釣ヶ崎海岸がサーフィン競技会場として正式決定される見込みと聞いており、九十九里・外房地域の市町村の要望活動が実を結んだ

することは非常に重要です。外国人が訪問した地域で、積極的な消費を促すために、観光事業者らが連携して、的に公衆無線LANの整備を促していくべきと思

昨年12月定例県議会で、県議1期目ながら、早くも3度目の一般質問に登壇したいすみ市選出の小路正和（こうじ・まさかず）県議は、東京オリンピックのサーフィン会場に正式決定した一宮町釣ヶ崎海岸の周辺施設整備をはじめ、夷隅地域の漁村の活性化と水産振興の方策、外国人観光客誘致に向けて公衆無線LANの地域一体となつた面的整備を提案・要望するなど、活発な議論を展開しました。その他の小路県議の主な質疑と合わせ、特集しました。

A black and white photograph of a middle-aged man with a shaved head, wearing a dark pinstripe suit, a white shirt, and a striped tie. He is positioned in front of a microphone, looking slightly to his left. In the background, there is a shelf with various items, including a small vase and some papers.

壇上から地域の課題を訴える小路県議

五輪サーカス会場周辺
海岸広場の再整備を要望

しかしながら、観光事業者などが連携して一定の広がりをもつて利用環境を整備

商工労働部長 県では、うかどうか。
外国人観光客の誘致を促進するため、平成26年度から公衆無線LANの設備工事に対する助成を行ってきた結果、宿泊施設を中心に利用環境の整備が着実に進んでいます。

訪日観光客の誘致

だくようを望みます。
この海浜広場は、本県観光振興、地域振興の重要な拠点の一つであると考ります。ぜひ再整備を進めたいだけれどと思ひます。

玉道465号バイパス

要　国道465号は、県が掲げる「くじの歯作戦」の一環としても重要な災害対策道路となり、また、いすみ医療センターは災害拠点病院としての役

県土整備部長 いすみ市
刈谷地先では、国道465号に県道2路線と広域農道が接し、交通が輻輳しています。また人家が連担しており止めることから、交通安全へも支障をきたしています。バイパス整備については、今年度から課題の抽出など調査に着手したところであり、引き続き計画的具体化に向け、検討を進めてまいります。

小路議員 いすみ市刈谷地先のバイパス整備を図るべきと考えるがどうか。

国道465号バイパス

線 LAN の整備は、外国観光客誘致のための一つのシンラのようなものと考えています。補助金だけでなく

域の取り組みを支援していく必要があると思うがどうか。

した県内の事例は、成田市觀光協会が新勝寺の表参道を中心に行つた取り組みなど少數にとどまっています。

●いすみ市と県政に関するご意見をお寄せください

小路正和 県議事務所

〒298-0004
千葉県いすみ市大原8654
TEL・FAX 0470-62-5802

要望 引き続き推進していただき、千葉県はWi-Fiも進んでいるし、日本の文化も素晴らしい、いいところだといふイメージを作りていただきたい。また、面的整備についても、県内のいろいろな商店街で面的整備の協議会を作つて、そこに行けばWi-Fiが繋がり、スマートフォン一つで散策できるよう、積極的に進めていただきたい。

